

Ignatius Grulgor, primer marine de plaga

Autor AGRAMAR

viernes, 22 de febrero de 2008

Modificado el domingo, 24 de febrero de 2008

AVISO DE SPOILER

Carta de Horus heresy de Ignatius

Ignatius Grulgor era el capitán de la segunda Compañía de la legión de Guardia de la muerte y tenía rango honorífico de Comandante. Nació en Barbarus y como muchos guerreros de su legión que eran nacidos en aquel planeta, despreciaban algunas de las antiguas tradiciones que sus hermanos de Terra tenían cuando antes de ser guardia de la muerte eran conocidos como los Incursores del Crepusculo.

Era muy testarudo, fácilmente irascible, y siempre buscaba una posibilidad para impresionar a su Primarca, Mortarion. En el principio de la Herejía de Horus él se puso del lado de los traidores, ya que antes había sido captado por una logia y esta redirigida por Thyphon. Fue enviado a la fragata Eisenstein con el Capitán Garro y sus marines leales, a los que él, como se suponía, debía eliminar si no se pasaban al bando de Horus. Él falló, y fue muerto, junto con una parte de sus hombres por un virus Devorador de Vida que se escapó de una bomba de virus dañada. Sin embargo, cuando la nave escapaba, el Campo de Gellar (el campo de energía que protege a una nave de la disformidad) de la Eisenstein comenzó a fallar, Grulgor y sus hombres eran dotados por Nurgle de nueva vida y son resucitados. Nada más alzarse atacaron a la Guardia de la muerte otra vez. Grulgor logró infectar a uno de los hombres de Garro (Decius, más tarde sería el Señor de las Moscas) con la Putrefacción de Nurgle, y casi triunfaron sobre Garro. Sin embargo, Garro ordenó un salto a la realidad de emergencia, fuera de la Disformidad. Con ello, el poder infernal que los sostenía desapareció, y Grulgor y sus hermanos corrompidos son purgados de la realidad, siendo sus almas aspiradas por la Disformidad. Esto sin embargo no será el final de Ignatius Grulgor. Fue visto conduciendo a una compañía de marines de plaga de la Guardia de la muerte durante la batalla de Medusa V, siendo aliado de Ygethmo el Impostor.

Ahora se le conoce como Grulgor, el Bienamado de Nurgle y es un príncipe demonio.

Ignatius ahora

Tomado del Lexicanum y traducido y adaptado por Me